
委員会・部活動紹介
野球部

本日は、野球部の取組を紹介します。本校は、校訓にもある通り
「自律」と「協調」のもと、生徒主体の活動にも取り組んでいます。

部長インタビュー
○今、特に頑張っていることは何ですか？
学総に向けて、個人個人のスキルアップができるように頑張っ

ています。

○伝えたいことは何ですか？
ボールが飛んでくることもあるかもしれません、気を付けてく

ださい。

本校は、一人一台の端末を活用をはじめ、個別最適な学びと協働
的な学びを実現できる環境を目指しております。マシーンを使った
バッティング練習をしたいそうです。校庭は狭いので、お互いに声
を掛け合いながら、怪我のないように取り組んでいきましょう。
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